
 
Im Nachgang unseres Antrages zur Fortschreibung der Spielflächenkonzeption (Vorlage Nr. 
III/2004/04121) fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
Ist es möglich, den Garten des Jugendamtes tagsüber  als öffentliche Grünfläche zur 
Verfügung zu stellen? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Da die Anzahl an Spielplätzen bzw. Freiflächen in der näheren Umgebung nicht sehr groß ist und 
offensichtlich zusätzliche Bedarfe bestehen, spricht nichts dagegen, die Grünfläche der 
Bevölkerung zur Verfügung zu stellen.  
Dafür sind vorab jedoch rechtliche, finanzielle und vor allem versicherungstechnische Fragen zu 
klären.  
Ebenfalls in diesem Wohngebiet sind für die bedarfgerechte Kinderbetreuung nicht ausreichend 
Plätze vorhanden. Im Rahmen der Bedarfs- und Entwicklungsplanung könnte diese städtische 
Fläche ggf. auch für einen Neubau einer Kindertagesstätte genutzt werden. 
Für eine endgültige Entscheidung zur Nutzung der Freifläche sollten beide  
Nutzungsmöglichkeiten einschließlich eines Finanzierungsvorschlages geprüft werden. 
 
gez. Szabados 
Bürgermeisterin 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genom men. 
 
 
 
 
 
 
 
 


